

A: Oficina de Atención a la Población del Poder Popular de Pinar del Río.

De: Leodan Suarez Quiñones. CI: 92102022986. Dirección: Calzada del Paradero, San Juan y Martínez, Pinar del Río.

Asunto: Denunciar la situación que existe en la Calle Ramales #30.

Por este medio queremos denunciar la situación que existe en la Calle Ramales #30, donde en la misma transitan mas de cientos de personas, entre ellos niños para sus escuela y círculo infantil. Esta calle esta totalmente destruida y sin señalización alguna que emita a los choferes que por allí transitan la disminución de sus vehiculos para la protección del ser humano que por aquí circula. Es importante aclarar que en esta calle existe la Escuela primaria: Antonio Guiteras Holmes donde su matrícula es alrededor de 385 niños de 1ro a 6to grado, un Círculo Infantil: Hermanos Vena donde tienen aproximadamente 140 niños de 1 año a 5 años, también están ubicadas varias oficinas de ellas; la Forestal, una oficina de Educación, 3 aulas de primaria, un Consultorio Médico y varias viviendas donde todas estas personas se encuentran perjudicadas por el deterioro de esta calle, al conversar con algunos vecinos nos han dicho que han recurrido al Gobierno en varias ocasiones y solo les ofrecen falsas promesas que de año a año siempre son las mismas y que solo el Gobierno Municipal de San Juan y Martínez han empleado los fondos en arreglar las calles principales con fines políticos, es decir, la que solo utilizan para sus desfiles para sus días señalados o para las visitas que recibe nuestro municipio de alguno que otro dirigente de alto rango; enmascarando de esta manera la verdad de la situación de otras calles que son intransitables. No les estamos pidiendo un sacrificio esto es algo que se sabe que está en sus manos y estamos hablando de resolverle un problema al llamado pueblo trabajador cómo así mismo ustedes lo catalogan y de ahorrarles a las madres y padres la penosa necesidad de que sus hijos tengan que ir al día siguiente después de un aguacero con sus zapatos mojados, porque muchos de estos niños no tienen más que un solo par para resolver sus problemas de estudio. Seamos capaces de ver la verdad porque no todos tampoco tenemos un carro para dejar y recoger en la puerta de la escuela a nuestros propios hijos, pónganse en el lugar de todos estas personas que allí viven o por allí transitan para que unan esfuerzos y resuelvan este problema que por años los esta perjudicando.

Atentamente: Leodan Suarez Quiñones

